
 

三条支部書記長の本間忠晴です。 

簡単に自己紹介します。現在書記長 

3期目の 41歳です。役員歴は旧組織も 

含めると 20年になります。 

今思えば、若手のころから先輩組合 

員に非常に大事に育ててもらったなと、 

今の立場になって思います。様々な活 

動で全国各地、日本を飛び出して海外 

までたくさんの経験をさせていただき 

ました。 

組合活動に参加をするきっかけは 

人それぞれだと思いますが、いろんな 

企画や集会を役員は一生懸命考えています。 

本音は「全部参加してください」と言いたいところですが、声をかけられたら

心の中では面倒だなと思っても３回に一度ぐらいは笑顔で参加してください。

役員は励みになりますし、色々な出会い様々な経験が待ってます。 

私は昔、先輩組合員に言われた言葉が今も支えになっています。 

「労働組合は正義の味方であれ」 

活動を頑張ることで少しでも手助けできる組合員がいればと思いこれまで

続けてきました。 

残りの任期は１年を切りました。私自身に何ができるのか？今一度しっかり

考え、私に出来る事は可能な限りやりきりたい。そんな思いです。 

思いを共有できる仲間を増やし若い組合員に経験を伝えていきたいと思い

ます。 

 

 


